

Dieu est présent avec nous à chaque instant de la journée, que nous soyons conscients de cela ou non. Si nous Le reconnaissons dans toutes nos voies, Il aplanira nos sentiers (Proverbes 3:6). Combien nous sommes bénis en nous rappelant constamment qu'Il est avec nous. Pratiquer la présence de Dieu est l'une des étapes ou actions que nous pouvons entreprendre pour renouveler notre intelligence selon Sa Parole.

Romains 12:2:

Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.

Nous pouvons prendre la décision de ne pas conformer nos pensées au siècle présent mais de les diriger vers Dieu. Nous pouvons pratiquer Sa présence, ce qui nous aide à jouir d'une douce communion avec Lui, notre Père céleste. Examinons trois façons de pratiquer la présence de Dieu.

Notre première façon de pratiquer la présence de Dieu est de reconnaître qu'Il est toujours présent avec nous.

Psaume 139:1,7-10:

[...] Éternel! tu me sondes et tu me connais. Où irais-je loin de ton esprit,

Et où fuirais-je loin de ta face ?

Si je monte aux cieux, tu y es ;

Si je me couche au séjour des morts, t'y voilà.

Si je prends les ailes de l'aurore,

Et que j'aille habiter à l'extrémité de la mer,

Là aussi ta main me conduira,

Et ta droite me saisira.

Notre Dieu est omniprésent. Il est en tout lieu à tout moment. Nous ne pouvons aller nulle part où Dieu ne peut pas nous atteindre. Que nous allions de près ou de loin, dans des environnements familiers ou inconnus, Il ne nous laisse jamais seuls. Même dans les plus simples routines quotidiennes que nous accomplissons sans y réfléchir deux fois, Dieu est toujours là. Que nous soyons dans une situation qui semble désespérée ou dans un endroit qui semble terrifiant, Dieu est toujours prêt à nous aider, de même qu'Il est là le matin lorsque nous commençons la journée. Il est toujours présent et nous pouvons diriger nos pensées vers Lui et Sa Parole.

Notre deuxième façon de pratiquer la présence de Dieu est de prier notre Père céleste.

Daniel 9:3:

Je tournai ma face vers le Seigneur Dieu, afin de recourir à la prière et aux supplications [...]

Jude 20:

Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi, et priant par le Saint-Esprit [saint esprit].

Nous sommes les enfants de Dieu et Il nous aime tendrement. Il veut que nous communiions avec Lui, non seulement en priant avec l'intelligence comme Daniel l'a fait, mais aussi en priant par l'esprit. Prier par l'esprit, c'est parler en langues dans notre vie de prière personnelle. Parler en langues nous édifie spirituellement, rend d'excellentes actions de grâce, glorifie Dieu, Lui ouvre notre cœur et nous donne un moyen de prier parfaitement pour nos besoins et ceux des autres.

Notre troisième façon de pratiquer la présence de Dieu est de Le reconnaître dans nos actions.

Colossiens 3:17,23,24:

Et quoi que vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du Seigneur Jésus, en rendant par lui des actions de grâces à Dieu le Père. Tout ce que vous faites, faites-le de bon cœur, comme pour le Seigneur et non pour des hommes,

sachant que vous recevrez du Seigneur l'héritage pour récompense. Servez Christ, le Seigneur. Nous pouvons effectuer n'importe quelle tâche pendant la journée avec une telle attitude mentale. Que la tâche soit grande ou petite, nous savons que nous l'effectuons pour Dieu et cela nous motive à travailler avec gratitude et à donner le meilleur de nous-même pour Lui plaire. Nous travaillons de bon cœur non pas pour plaire aux hommes, mais pour plaire à notre Père céleste. Quoi que nous fassions, nous pouvons le faire pour Dieu, sachant que Sa puissance et Sa présence sont en nous et avec nous à tout moment.

Notre Dieu est toujours avec nous, peu importe où nous allons ou ce que nous faisons. Nous pouvons pratiquer Sa présence de ces trois façons : reconnaître qu'Il est toujours avec nous, prier notre Père céleste en priant avec l'intelligence et en parlant en langues, et reconnaître Dieu dans tout ce que nous faisons. Ces trois façons nous aident à pratiquer la présence de Dieu, qui est l'une des actions que nous pouvons entreprendre pour renouveler l'intelligence. Nous ne conformons pas nos pensées au siècle présent mais nous les dirigeons vers Dieu. Nous pouvons pratiquer Sa présence qui nous aide à jouir d'une douce communion avec notre Père céleste et à transformer notre vie en renouvelant notre intelligence !